

Landschaftsplanung

## Region Hannover beteiligt Bürger

**[05.07.2012] Im Rahmen der Erstellung eines neuen Landschaftsrahmenplans sind in der Region Hannover die Bürger erneut aufgerufen, sich mit Anregungen zu beteiligen.**

Bürger in der Region Hannover können während der kommenden drei Monate die Entwürfe des Landschaftsrahmenplans im Internet einsehen und Anregungen dazu geben. Laut einer Pressemitteilung der Region haben Experten drei Jahre lang Landschaftsteilräume erfasst und kartiert, Gebiete nach ihrer Bedeutung für die Entwicklung und Sicherung von Arten und Biotopen katalogisiert und Maßnahmen definiert. 2011 ging das Kartenwerk erstmals online in die Beteiligung ([wir berichteten](#)). Nun seien alle Anregungen abgewogen und – soweit möglich und sinnvoll – eingearbeitet. Der Landschaftsrahmenplan, der dem Fachbereich Umwelt schon jetzt als Orientierung für seine Arbeit dient, ist außerdem Grundlage für das neue Regionale Raumordnungsprogramm, das die Region bis 2015 erarbeitet.

(rt)

Stichwörter: E-Partizipation, Region Hannover, Landschaftsrahmenplan, Bürgerbeteiligung